

et les grands cafés de New-York; dans tous les cas, il n'y en a pas en ce qui concerne la note à payer.

D'autres cafés, recrutent leur clientèle dans le monde du travail; il existe un café pour chaque type différent de profession, même pour les chiffonniers et les "pick-pockets" et (bien que je n'en ai pas fait l'expérience), il paraît que le

les cafés du boulevard Montmartre et Poissonnière, sont exclusivement fréquentés par les négociants dont les intérêts dépendent de la clientèle étrangère. C'est là qu'ils ont établi leur quartier général, qu'ils reçoivent et soignent leurs clients éloignés.

Le maître incontesté de ces cafés est le café Marguery, dont la cuisine est légè-



Un coin de la terrasse du café de la paix Boulevard des Capucines, en face le se trouve le "Commissariat Canadien".

Champagne et les vieux vins servis dans ces derniers établissements, sont de nature à délecter le palais d'un Epicurien. Cela semble bizarre, mais on serait tenté de penser qu'une loi spéciale et imprécise, dicterait l'ordre de laisser passer, ici, celui qui est un voleur, et là celui qui est négociant.

Quelques rues de Paris sont encore plus en progrès. En vertu de ce même principe,

daire dans Paris, car la clientèle y est difficile, et si elle paye largement, elle sait apprécier les choses succulentes. On peut affirmer sans crainte d'exagération que c'est un des coins de Paris où la cuisine est la plus soignée, les prix ne sont pas énormes et un étranger ne doit pas traverser Paris sans rendre visite au restaurant Marguery et déguster sa fameuse "sole normande".